
「新型コロナウイルスの影響で、学友会そのもの
があまり活動できてなかったり、サークル活動が
滞り、引き継ぎが上手くいっていなかったりして
体制を新しく見直さないといけないというのが今
の課題です。現状に合ったルール作りをやってい
きたいです。」
元々、緊張しやすいタイプで大勢の前に出るこ

とが苦手だったという鈴木さん。会長になって活
動をしていけば苦手を克服でき、なおかつ学生の
力になれるんじゃないかなと思い、やってみよう

と思ったという
ことです。熱量
にあふれる鈴木
さんのトークか
らは、全く想像
できず、少し驚
きました。
初めての取材

で緊張している
私に優しく話か
けていただき、

本当にありがとうございました！ 
なお、学友会執行部が活動していく上でいちば

ん重要なのが学生の生の声。それによってどのよ
うに支援をしていくかを考えるので、Instagram
やLINEのアカウントなどを通じて、気軽に意見を
お寄せくださいということです。それが学友会執
行部の活力になりますので、
在学生の皆さん、よろしく
お願いします！

こんにちは、学生広報スタッフの小雪です。今回
は学友会会長の鈴木野々華さんに学友会執行部の活
動や抱負についてお話を伺いましたので、その時の
様子をレポートします。 

学友会執行部は学生生活がより充実したものにな
るように学生を支援することが大前提で、サークル
活動や大会などをサポートしています。また、学生
から大学に対して意見や要望などあればそれを聞き、
学生支援課に伝えています。いわば学生と大学の架
け橋を担っています。
「大変なこともたくさんあるけど、総会や大学祭
などのイベントを成功させることができた時や学
生を支援できたと感じる時に会長として仕事をし
ている意味があるなと思います。」

Starring
鈴木 野々華さん
国際商学科 ４年

Staff
小雪

経済学科 １年

より充実した
学生生活を送れるよう
学生を支援したい！
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